

# Marissa Haque Terkesan Produk Piccola Jepang

Sabtu, 3 Februari 2018 09:05 WIB



Koresponden Tribunnews.com/Richard Susilo

Marissa Haque (kanan) bersama CEO J-World Inc pencipta dan pembuat vakum mini Piccola (kiri).

## Laporan Koresponden Tribunnews.com, Richard Susilo

**TRIBUNNEWS.COM, JAKARTA** - Marissa Haque sangat terkesan dengan produk terbaru Jepang Piccola, vakum mini dengan tenaga besar yang bisa mengompres barang dalam plastik hingga menjadi ringkas.

"Saya suka sekali Jepang sangat sederhana, cantik, teratur, bersih, mungkin Piccola juga cerminan hal tersebut yang simple dan cantik," kata Marissa kepada Tribunnews.com, Jumat (2/2/2018) saat peluncuran pertama di dunia, produk Jepang Piccola.

Piccola yang awalnya direncanakan diluncurkan dan diperkenalkan kepada dunia Januari lalu diundur karena hujan salju lebat mengganggu transportasi Jepang.

Akibatnya produk Jepang dengan teknologi canggih ini pertama kali diperkenalkan di Indonesia kemarin di Hotel Pullman Thamrin.

### **Baca: Zumi Zola Terima Gratifikasi Rp 6 Miliar dari Sejumlah Proyek di Provinsi Jambi**

"Saya sudah berkali-kali ke Jepang senang sekali seperti rumah saya sendiri. Dengan produk ini semakin memudahkan mengepak baju pakaian saya saat bepergian nanti," kata Marissa.

Marissa yang hadir bersama suaminya Ikang Fawzi mendapat perhatian besar dari sekitar 100 pengunjung kemarin. Tidak sedikit yang ingin berfoto bersama.



Vakum Mini Piccola (Koresponden Tribunnews.com/Richard Susilo)

Akhirnya Marissa mencoba sendiri pengepakan permen Jepang menggunakan Piccola dan membawa pulang sebagai hadiah permen yang telah dikemasnya sendiri itu.

### **Baca: Guru Budi Muntah dan Tak Sadarkan Diri Saat Tiba di Rumah, Nyawanya pun Tak Tertolong**

"Lumayan juga mudah ya cara pakainya," ujar Marissa.

Saat ini Marissa selain jadi pengajar di beberapa perguruan tinggi di Indonesia juga aktif membantu di berbagai bidang sosial untuk membantu dan meningkatkan kesejahteraan rakyat Indonesia.

Tags  [Marissa Haque](#) [Ikang Fawzi](#) [Piccola](#) [Jepang](#)

#### **Baca Juga**

**Beli Ikan Gemuk di Pasar, Pria Ini Kaget Saat Lihat Ada Ekor Lain Muncul di Bagian Perutnya**

**Rizal Ramli: Indonesia dan Jepang Bisa jadi Kekuatan Asia**

**Produk Terbaru Jepang Dilaunching Pertama di Indonesia Besok**

**Pertamina Tetapkan Perusahaan Asal Oman Untuk Olah Kilang Bontang**

**Panasonic Sumbangkan 5004 Lentera Surya kepada Pemerintah**

---

Indonesia

Editor: Dewi Agustina

**Ikuti kami di**     

**Video Pilihan: Bantah Disebut Pelakor, Wanita yang Dilempari Duit Beri Klarifikasi Mengejutkan, Ungkap 5 Fakta Ini**

